

SERVICIOS OPCIONALES:

Excursion Isla de las Tortugas: 140€ (minimo 15 pax).
 Visita a la Opera de Muscat: 45€ (minimo 15 pax).
 Excursión "Estambul y Bósforo" con almuerzo incluido: 55€ por persona. (minimo 15 pax).
 Excursión Estambul Clásico con almuerzo incluido: 65€ por persona. (minimo 15 pax).
 Paquete 2 cenas hotel en Estambul: 66€ por persona.

HOTELES PREVISTOS (o similares):

Muscat: Intercity Hotel Muscat 4* - valoración 8,7
 Wahiba: Al Salam Camp - valoración 8,9
 Área Sur: Ras Al Jinz Turtle Reserve - valoración 7,1
 Estambul: Hotel Ramada Grand Bazar 4* - valoración 8

SEGURO DE VIAJE:

- Llevan incluido un seguro básico de viaje, pero recomendamos la contratación de un seguro opcional con mayores coberturas.
- Consulte en su Oficina las diferentes opciones que mejor se adapten a su circunstancias personales.

PLAZOS DE PAGO:

- Al reservar: 700€ por persona + seguro opcional si lo contrata.
- Antes del 12/09: 1.300€
- Antes del 10/10: 2.600€ (+ el suplemento individual si es el caso).



A CORUÑA

Juan Flórez, 53 · 981 068 120 · A Coruña
 Durán Loriga 12 (esq. Huertas) · 881 941 908

FERROL

Carretera de Castilla, 52 · 981 369 887

SANTIAGO DE COMPOSTELA

Hórreo, 74 · 981 108 142 ·

LUGO

Progreso, 5 · 982 105 862

VIGO

Gran Vía, 37 · 986 190 762

VILAGARCÍA DE AROUSA

Arzobispo Andrade, 2 (esq. Plaza de España) · 986 197 543

nautaliaviajes.com

Condiciones generales sujetas a lo dispuesto en el Libro IV del Real Decreto Legislativo 1/2007, de 16 de Noviembre que aprueba el texto refundido de la Ley General de la Defensa de los Consumidores y Usuarios y otras leyes complementarias y en el Decreto 99/1996, de 27 de junio de la Comunidad de Madrid. Fecha de edición 27/06/2025. C.I.C.MA 2468Mm

GASTOS DE ANULACIÓN Y GESTIÓN:

- Desde el momento de la confirmación del viaje 91 días antes de la salida: sin gastos.
 - Entre 90 y 61 días antes de la salida: 1.300€.
 - Entre 60 y 46 días antes de la salida: 1.820€.
 - Con 45 días o menos antes de la salida: 2.600€.
- El importe del seguro opcional es no reembolsable, independientemente de la antelación en la que se produzca la cancelación.



**SÓLO HAY
14 FESTIVOS AL AÑO**

**ELIGE
VIAJAR
BIEN**

VIAJE EN GRUPO

En avión desde Oporto

Del 1 al 9 de diciembre

Con guía acompañante

Exclusivo NAUTALIA

ESTAMBUL Y OMÁN · PUENTE DICIEMBRE 2025



ESTAMBUL Y OMÁN

SALIDA 1 DE DICIEMBRE 2025

9 DÍAS / 7 NOCHES

En vuelo directo desde Oporto

ITINERARIO

Día 01/12: GALICIA / OPORTO / ESTAMBUL / MUSCAT

Presentación a la hora indicada para tomar bus privado con destino al aeropuerto de Oporto. Llegada al aeropuerto y tras los trámites de facturación y embarque, salir en vuelo regular (vía Estambul) con destino a Muscat. Cena y noche a bordo.

Día 02/12: MUSCAT

Llegada al aeropuerto internacional de Muscat, (habitaciones disponibles a partir de las 15.00 hrs). Salida hacia Muscat para una visita de medio día. Comenzaremos con una visita de la magnífica Gran Mezquita, construida con arenisca y mármol. Una preciosa lámpara de araña de cristal de swarovski y una enorme alfombra persa hecha a mano adornan la sala principal de oración. Avanzaremos a través de la zona del Ministerio. Parada para hacer fotos al Palacio de Al Alam, el palacio del Sultán. Más tarde contemplaremos los fuertes de Mirani y Jalali (sólo desde el exterior). Visita del Museo Bait Al Zubair. Este museo privado, situado en el casco viejo de Muscat, es conocido por su bonita colección de trajes tradicionales, joyas antiguas y armas. Continuaremos hacia el Zoco de Muttrah, uno de los más antiguos mercados de Oman, que data de hace unos doscientos años. Tal vez su antigüedad ha incrementado su belleza, magia y atractivo. Regreso al hotel. Almuerzo y tiempo libre. Cena y alojamiento en el Hotel.

Día 03/12: MUSCAT / VISITA NIZWA / PUEBLO BIRKAT AL MAOUZ / NOCHE EN EL DESIERTO DE WAHIBA

Desayuno en el hotel. Visita de Nizwa, la antigua capital del país. Se encuentra en las cercanías de los muros de la famosa fortaleza de Nizwa. Su construcción abarca ambos estilos arquitectónicos, tradicionales y modernos. Visita al Zoco de Nizwa, que ha permanecido durante cientos de años como un hogar para numerosas industrias locales. Dagas omaníes (khanjar), cobre, joyería de plata, venta de ganado, pescado, verduras y artesanías se pueden encontrar en este zoco. Parada para hacer fotos a Birkat Al Maouz, uno de los pueblos en ruinas más famosos en Omán. Con una extensa plantación de plátanos y el entorno paisajístico, el lugar también alberga el antiguo sistema de irrigación Falaj, catalogado como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Es una parada encantadora que nos transportará hacia atrás en el tiempo. Almuerzo. Llegada a la entrada de las Dunas de Wahiba. Las dunas longitudinales recorren 200 km de largo y 100 km de ancho hasta el Mar Arábigo y son el hogar de los beduinos desde hace 7.000 años. Podremos aventurarnos por las altas

2.600€

desde

Precio por persona en habitación doble.

Suplemento individual: 460€

dunas y presenciar el inolvidable atardecer en el desierto. Traslado en jeeps al campamento. Cena y alojamiento en el Campamento en el desierto.

Día 04/12: DESIERTO DE WAHIBA / WADI BANI KHALID / AL KAMIL ZONA SUR

Desayuno en el campamento de Wahiba. Visita del encantador Wadi Bani Khalid. Pasearemos por el pueblo con sus infinitas plantaciones de dátiles y llegaremos al magnífico Wadi. Las piscinas son frescas, profundas y absolutamente impresionantes. Siéntase libre de sumergirse y experimentar las aguas cristalinas. A pesar de la interesante arquitectura, incluida la fortaleza y las atalayas, este pequeño pueblo es más comúnmente conocido como una importante intersección entre la carretera Al Ashkharah y la autopista Mascate-Sur, con cafeterías al estilo local. Sin embargo, es una singularidad de Omán por ser uno de los pocos pueblos de Omán rodeado de árboles. Almuerzo. Visita de la Reserva de Tortugas de Ras Al Jinz, mundialmente conocida por la anidación de la Chelonia Mydas, una tortuga verde en peligro de extinción. Tendremos la oportunidad de ver el desove de tortugas como seguramente nunca antes lo habíamos visto en la probablemente la concentración de anidación más importante en el Océano Índico. Cena y noche en el hotel de Sur, situado dentro de la Reserva.

Día 05/12: VISITA AL SUR / WADI TIWI / BARRANCO DE BIMAH / MUSCAT

De madrugada visita a la Reserva de Tortugas para poder ver la eclosión de los huevos, algo asombroso. Regreso al Hotel y desayuno. Salida hacia la ciudad costera de Sur. Visita de la fábrica de dhows (barcos de madera tradicionales), que varián en diseño y tamaño. A continuación, haremos una parada para hacer fotos a la casa de luces Ajya. Visita de Wadi Tiwi, un desfiladero espectacularmente profundo y angosto tallado en las montañas, que avanza entre imponentes acantilados hasta el mar. Salpicado de antiguos pueblos tradicionales, está rodeado de exuberantes plantaciones de dátiles y plátanos. Almuerzo. Parada en Bimmah Sinkhole, una profunda depresión natural llena de agua. Los lugareños dicen que un meteorito cayó en este lugar, lo que provocó la depresión natural y formó un pequeño lago. Parada para hacer fotos al pueblo de Quriyat, que se remonta en la historia de Omán como puerto marítimo vital. Es muy conocido por sus stocks de pez rey y atún. Cena y alojamiento en el hotel de Muscat.

Día 06/12: MUSCAT

Desayuno en el Hotel. Día libre a su disposición en Muscat para poder disfrutar de las playas cercanas al Hotel o bien opcionalmente por la mañana

podremos realizar la asombrosa excursión de "Isla de las Tortugas". Esta excursión de snorkel a las islas Daymaniyat, Reserva Natural y rico en fauna autóctona en su hábitat, comienza a primera hora de la mañana. Una vez en el muelle, nuestro guía específico de la actividad se reunirá con nosotros y tras la introducción y la sesión informativa, podremos disfrutar de un relajado viaje de 25 minutos a las islas en nuestra embarcación. Las islas Dimaniyat, a menudo llamadas la "Joya de Oriente Medio", son un lugar de anidamiento para las tortugas carey y verde, así como un santuario para las aves y arenas blancas alrededor de las islas. Realizaremos snorkel en dos lugares diferentes para hacer snorkel, y entre medias nos servirán unos aperitivos y refrescos a bordo. Durante esta actividad no es raro avistar tortugas, rayas o tiburones de arrecife, y en temporada de tiburones ballena, por supuesto, podrás bucear con estos peces gigantes y amistosos. Una vez finalizada la actividad, regreso al Hotel. Por la tarde, opcionalmente, la visita al espectacular edificio de la Gran Ópera Real de Muscat. Descubriremos el moderno equipamiento y el diseño de la Ópera, su interior elegantemente ornamentado y repleto de detalles para admirar. El sultán donó parte de su propia colección de instrumentos a la Ópera, por lo que también hay algunos artículos para admirar en el vestíbulo. Uno de los centros de Ópera principales a nivel mundial este edificio es digno de admirar en cuanto a sus materiales, arquitectura y sus detalles cuidados, que lo hacen uno de los referentes a nivel mundial de salones de Ópera. Regreso al Hotel, cena libre y alojamiento.

Día 07/12: MUSCAT/ ESTAMBUL

Desayuno y traslado al aeropuerto para tomar vuelo a Estambul. Llegada al aeropuerto y traslado al Hotel. Tarde libre u opcionalmente podremos realizar la excursión "ESTAMBUL BÓSFORO". Almuerzo y visita a La Mezquita de Solimán del siglo XVI y la más grande de la ciudad. Es la obra maestra del arquitecto Sinan conocido como figura del imperio otomano. El complejo alrededor de la mezquita consta de varios edificios como la biblioteca, el hospital, el baño turco y el bazar. A continuación cruzaremos a la parte asiática por el primer puente colgante del Bósforo para visitar La Colina de Çamlıca desde donde tenemos una impresionante vista panorámica de la ciudad. Tras bajar de la colina tomaremos el barco para realizar el paseo por el estrecho del Bósforo, el lugar más bello de la ciudad desde donde podrán contemplar los palacios de los sultanes y los yalis más antiguos en ambas orillas. Posteriormente visita a la Mezquita Nueva, la última mezquita imperial y el Bazar de las Especias. Traslado al Hotel y alojamiento.

Día 08/12: ESTAMBUL

Desayuno en el Hotel y día libre. Opcionalmente, excursión "ESTAMBUL CLÁSICA": salida desde el Hotel hacia El Café de Pierre Loti desde donde disfrutar de las mejores vistas del Cuerno de Oro con tiempo libre para contemplar las vistas y tomar un té o un café. A continuación, visitaremos el Patriarcado Ecuménico de Constantinopla donde se encuentra la Catedral de San Jorge, el equivalente a San Pedro en Roma para los cristianos ortodoxos. Almuerzo

y visita de las obras más importantes de la parte Antigua. Visitaremos La Mezquita Azul, una de las obras maestras del siglo XVII adornada con los mejores ejemplos de azulejos turcos. Seguiremos al Hipódromo Romano para ver la fuente Alemana, el Obelisco Egipcio, la columna de la Serpiente y el Obelisco de Constantino. Por último, haremos la visita a Santa Sofía, monumento del siglo VI, obra maestra de la época bizantina. Continuación hacia el Gran Bazar con tiempo libre para compras y posterior traslado al hotel. Alojamiento.

Día 09/12: ESTAMBUL / OPORTO / GALICIA

Desayuno y resto de la mañana libre hasta la hora prevista para realizar el traslado al aeropuerto para tomar vuelo de regreso a Oporto. Llegada de nuestro vuelo al aeropuerto de Oporto, continuación del viaje hacia Galicia y fin del viaje y de nuestros servicios.

VUELOS PREVISTOS:

01/12 TK1452	Oporto	16:10	Estambul	23:55
02/12 TK 860	Estambul	01:20	Muscat	07:10
07/12 TK 861	Muscat	08:10	Estambul	12:50
09/12 TK1449	Estambul	07:55	Oporto	09:55

(Sujeto a cambios y en horas locales).

EL PRECIO INCLUYE:

- Transporte en autocar en servicio privado Galicia (consulte ciudades de recogida)/ aeropuerto de Oporto y regreso
- Acompañamiento de un guía de Nautalia Viajes desde el origen y durante todo el viaje.
- Billetes de avión en vuelos regulares Turkish Airlines Oporto/Estambul/Muscat, Muscat/Estambul y Estambul/Oporto.
- Tasas de aeropuerto.
- Franquicia gratuita de una maleta facturada en bodega máximo 23 kg, y un bulto de mano en cabina.
- Todos los trasladados en destino.
- 4x4 jeep shuttles para acceder al desierto.
- Guías locales en destino.
- 3 noches de alojamiento en Muscat en hotel previsto o similar (2 en Media Pensión y 1 con desayuno).
- 1 noche de alojamiento en Wahiba: en Media Pensión.
- 1 noche de alojamiento en Área Sur en Media Pensión.
- 4 almuerzos en restaurantes locales.
- Todas las visitas detalladas en el itinerario.
- 2 noches de alojamiento en el Hotel Ramada Grand Bazar 4* en Estambul en alojamiento y desayuno.
- Excursión Estambul Clásico con almuerzo.
- Excursión Estambul Bósforo con almuerzo.
- Seguro básico de viaje.
- Tasas locales de alojamiento.

EL PRECIO NO INCLUYE:

- Cuota de servicio a pagar directamente en destino (50€ por persona en Omán y 20€ por persona en Estambul).
- Visado de entrada a Omán.
- Bebidas en las comidas.
- Extras en los hoteles.
- Excursiones opcionales.